
Ratsvorsitzender Dr. Meyer ruft den TOP anhand der Vorlage auf.  

 

Ratsherr Klütsch beglückwünscht den Fachausschuss zu der weisen Entscheidung, dass dieser einen 

Neubau anstelle einer Sanierung im Altbestand empfohlen hat.  

 

Danach fasst der Rat der Samtgemeinde Bersenbrück einstimmig folgenden Beschuss:  


